



La classe des TPS/PS/MS invitée à découvrir « les trésors du dehors » avec Mr Taupe et sa Taupemobile.

Mardi 27 Septembre : encore une belle aventure pour nos petits curieux de nature !

Cette fois-ci, nous sommes allés à la rencontre de Mr Taupe et de sa Taupemobile pour explorer le vivant (découverte du monde animal et végétal).

Tout un monde à découvrir ; observer, écouter et sentir.

Un accueil muet plein de surprises pour orienter notre écoute vers ce qui nous entoure. Incroyable, un chant d'oiseau répond au sifflement de Mr Taupe ! Une tente de camouflage plante le décor, nous partons en observation discrètement. Mr Taupe se met en scène, captive son auditoire déjà conquis. Son humour nous séduit. Entre rire et sérieux, il nous explique comment fonctionne sa Taupemobile, véritable laboratoire ambulante qui fourmille d'outils (loupes, diapason, boîte à toucher, Snapy, filet « de mamie », parapluie, appeaux, stéthoscope, mortier...).

Avec son approche très ludique mais néanmoins sensorielle et scientifique, Mr Taupe invite chaque petit groupe encadré d'un adulte à choisir une mission. Une vingtaine de missions qui ont pour but d'orienter nos recherches, ont été préparées dans les casiers de la Taupemobile. Du matériel est à disposition pour partir à la découverte des oiseaux, des champignons, des araignées, des annélides, des insectes, des feuilles, des racines, des traces, des mollusques, de la météo, de la ruche... Chaque groupe dispose d'une feuille de route avec la liste des outils, des indices et des questions. A l'issue de ce temps d'exploration, chaque groupe aura rempli plusieurs missions, ce qui nous permettra de dresser un inventaire de la nature qui nous entoure en classe grâce aux informations récoltées sur deux posters fournis. Puis c'est l'au revoir en trois temps : la congratulation (on a rempli les missions), la libération (retour à la nature de ce qu'on avait prélevé et déposé dans le terrarium) et le remerciement (aux enfants, accompagnateurs et à ceux qui ont financé cette animation...).

Violon, chanson et piano à bouche pour terminer cette belle rencontre en musique ! Alors laissez voler les scarabées... Merci Mr Taupe, quel talent ! C'est un véritable spectacle, doublé d'une belle leçon à l'écoute de la nature. Quelle belle entrée en matière pour la suite de notre projet « Trésors du dehors » ! Les élevages en classe de phasmes et de papillons vont pouvoir démarrer. Les enfants ainsi motivés, s'investiront à 200% !

Un grand merci à Mr Taupe de nous avoir écarquillé les yeux sur notre environnement.

Ce projet s'inscrit aussi dans notre projet d'école qui a obtenu le label « E3D » (Ecole en Démarche globale de Développement Durable). Un grand merci aussi aux parents et grands-parents accompagnateurs sans qui rien n'aurait été possible !

Un grand merci également au Parc Naturel Régional qui, dans le cadre de l'Atlas de la biodiversité communale (ABC), a offert cette animation aux enfants de l'école des Corallines.

Laurence Goujon









